

おめでとう！市内の学校が大活躍

三江小学校

「教育奨励賞」

努力賞を受賞

9月19日、「第22回教育奨励賞」（主催 時事通信社）の発表があり、三江小学校が全国58校の候補の中から、「優秀賞」「優良賞」に次ぐ「努力賞」に選ばれました。

この「教育奨励賞」は、全国の公私立の幼・小・中・高・特殊教育諸学校を対象にして創造性に富み特色のある教育実践の顕著な学校を表彰するものです。

今回、「ふるさとを愛する子の育成を目指した環境教育」をテーマに、コウノトリを通して「いのち」のつながりを考える取り組みをしてきたことが高く評価されました。



城崎中学校ボート部

全国中学

新人競漕大会で優勝



9月23日から24日にかけて、円山川城崎漕艇場で開催された全国中学新人競漕大会において、城崎中学校ボート部が中学男子クオドルプルの部で優勝（5年ぶり3回目）しました。

出場メンバーは、篠原功一さん、上崎拓人さん、植村公輔さん、三宅浩史さん、木下昂亮さんの5人。地元では、国体ボート競技の開幕を目前に控え、この朗報に沸きました。

豊岡北中学校野球部

但馬勢初の

近畿大会3位入賞



8月6日

日から8日まで、滋賀県草津市で開催された第55回近畿中学校軟式野球大会において、豊岡北中学校野球部が3位に入賞しました。同野球部は、7月の県大会で準優勝し、県代表として同大会に出場しました。その勢いにのって1、2回戦を順調に勝ち進み準決勝に進出。最後に、奈良県・真美ヶ丘中学校に0対1で惜敗しましたが、3位入賞という但馬勢初となる快挙に地元や父兄などから賞賛の拍手が送られました。

豊岡河川国道事務所がHPで

円山川のカメラ映像を公開

豊岡河川国道事務所では、10月から円山川水系の国直轄河川流域に設置しているカメラの映像をインターネットのホームページで公開しています。

このホームページでは、円山川本流や出石川、奈佐川に設置している14カ所のカメラ映像を見ることができるともに各地の最新の雨量、水位も確認できます。

豊岡市ホームページのトップページ「災害・防災情報」からもリンクを張っていますので、ぜひ、日ごろの防災対策に活用ください。

〈ホームページアドレス〉

「円山川河川情報」

http://www2.

maruyaman-j-bosai.go.jp/

人権擁護委員の再任

市内の人権擁護委員21人のうち木下 護さん(日高町芝)が任期満了になりましたが、法務大臣から委嘱され引き続き再任されました。(10月1日付・任期3年)

すくすく日記

本コーナーに出演いただくお子さんを募集します。対象は市内在住で2歳までの乳幼児。お子さんの写真の裏に氏名(ふりがな)、性別、生年月日、保護者の氏名、住所、電話番号とコメント(40字以内)を添えて、秘書広報課「すくすく日記係」へお送りください。



そうき 大石 壮紀ちゃん (平成17年10月2日生)

大きくなったねー元気モリモリ♡笑顔いっぱいのお子ちゃんがんばる大好きだよ♡

(父 恭広・母 知奈 野田)



ひなた 升田 陽太ちゃん (平成17年4月28日生)

その強い眼差しが大好きです。男らしく、筋の一本通ったいい男に成長してください。

(父 真・母 智恵 下陰)